

# *Rechaza Uruguay sancionar a Venezuela en MERCOSUR*

---



Montevideo, 10 ago (RHC) El canciller de Uruguay, Rodolfo Nin Novoa, reiteró que los miembros del Mercosur, Mercado Común del Sur, no pueden sancionar a Venezuela por no tener aprobada la normativa de adhesión, pues todos los integrantes están en la misma situación.

En Montevideo, explicó el jefe de la diplomacia uruguaya que los gobiernos de Brasil, Argentina y Paraguay no pueden adoptar decisiones por sí mismos y declaró que se debe esperar hasta

este viernes cuando vence el plazo para que Venezuela incorpore la normativa comercial del Mercosur.

Nin Novoa vaticinó una propuesta por parte de otros Estados para incidir sobre Venezuela por incumplir con la normativa, en tanto, precisó que se requiere del consenso de todos los miembros del bloque.

Movimientos sociales suramericanos respaldan a Venezuela en su derecho de asumir la presidencia pro t mpore del Mercado Com n del Sur (Mercosur).

Dicho ente ministerial public  un comunicado de varias organizaciones argentinas, entre ellas Jubileo Sur/Am ricas, repudiando la actitud de su gobierno junto al de Paraguay y el Ejecutivo interino de Brasil por su insistencia de impedir que Venezuela asuma el liderazgo del organismo internacional.

Esa arremetida es un "golpe institucional", sentenciaron los movimientos y llamaron a los políticos a respetar los derechos de los pueblos y los compromisos asumidos por el Estado en aras de la integración continental.

El comunicado advirtió del avance de políticas que atentan contra los avances sociales, la soberanía y autodeterminación de los estados sudamericanos.

Añadió que la maniobra golpista al interior del Mercosur oculta la estrategia de los gobiernos conservadores de dismantelar los mecanismos de integración regional para facilitar la implementación de su proyecto neoliberal en el área geográfica.

Dicho plan está al servicio de los intereses de las empresas transnacionales y los sectores conservadores locales, subordinados al imperialismo, y es otro intento por excluir y aislar a la Revolución Bolivariana, señaló.

Desde Brasil, el Partido de los Trabajadores aseveró que Mercosur no puede ser usado como frente de la lucha política de sectores de la derecha contra el gobierno legítimamente electo de Venezuela.

Además de violar el patrimonio histórico y democrático del bloque, estas actitudes son un grave precedente que amenaza la unidad y la integración alcanzada por Mercosur, aseguró la entidad en un comunicado.

Dicha fuente manifestó su desprecio por que un gobierno ilegítimo y usurpador coloque en riesgo un patrimonio construido a lo largo de 25 años.

También exigió el cumplimiento de las reglas consensuadas colocando Venezuela en la presidencia pro-tém-pore del bloque, como le corresponde.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102438-rechaza-uruguay-sancionar-a-venezuela-en-mercosur>



**Radio Habana Cuba**